

# Tschadun

## COCKTAILS - TAKE AWAY MENU

### HOL DIR JETZT DEINEN DRINK FÜR ZUHAUSE

---

#### RUM HONEY FIZZ

8.50

Erfrischend spritziger Drink mit Rum, Honig, Zitrone und Rosmarin  
*Refreshing sparkling drink with rum, honey, lemon and rosemary*

#### TSCHADUNS NEGRONI

8.50

Italienischer Klassiker aus Gin, Campari, rotem Wermut und frischer Orange  
*Italian classic made of gin, Campari, red wormwood and fresh orange*

#### MOSCOW MULE

9.50

Wodka mit frischem Limettensaft und Ginger Beer verfeinert mit Pfefferminz und Gurke  
*Vodka with fresh lime juice and ginger beer refined with peppermint and cucumber*

#### IRISH MULE

9.50

Wodka mit frischem Limettensaft und Ginger Beer verfeinert mit Pfefferminz und Ingwer  
*Vodka with fresh lime juice and ginger beer refined with peppermint and ginger*

#### ALPENKRÄUTER GIN TONIC

11.50

Unser beliebter Berg-Gin aus Brigels (Graubünden) mit frischen Kräutern und dem passenden Fever Tree Mediterranean Tonic  
*Our popular mountain gin from Brigels (Grisons) with fresh herbs and the matching Fever Tree Mediterranean Tonic*

---

## JETZT BESTELLEN VIA TEL. 044 804 44 45

Bis auf weiteres täglich von 18:00 Uhr bis 22:00 Uhr - Bitte rechne ca. 10 Minuten Vorlaufzeit für die Zubereitung ein, Danke!

*Until further notice daily from 6 pm to 10 pm - Please consider about 10 minutes lead time for the preparation, thank you!*

Alle Preise in CHF inkl. MwSt. | All prices in CHF incl. VAT

FOLLOW US:



 #restauranttschadun | @allegralodge 

RATE US:

